

15 mars 2003 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Jiang Zemin, président de la commission militaire centrale de la Chine à l'occasion de sa réélection à ce poste, Paris le 15 mars 2003.

Monsieur le Président,

Permettez-moi de vous adresser mes plus chaleureuses félicitations pour votre réélection à la présidence de la Commission militaire centrale de la République populaire de Chine. Je sais le rôle éminent qui est le vôtre dans les grandes orientations de la Chine. J'espère vivement pouvoir continuer avec vous à promouvoir encore les relations entre nos deux pays dans tous les domaines.

Je veux aussi profiter de cette occasion pour vous remercier des efforts que vous avez déployés personnellement en faveur de la coopération franco-chinoise. Ensemble nous avons forgé en 1997 un partenariat global. Cette relation privilégiée donne dans les domaines politiques, économiques et culturels des résultats significatifs. Les échanges réguliers et confiants que nous avons au sein du Conseil de sécurité de l'ONU en sont un exemple et attestent notre attachement commun à l'émergence d'un monde multipolaire.

L'organisation des années France-Chine auxquelles j'accorde une attention particulière sera, j'en suis convaincu, le moyen pour nos deux peuples de mieux se connaître et se comprendre.

Dans le domaine de la sécurité, nous devons faire toujours plus pour nous connaître mieux et répondre aux menaces actuelles : le terrorisme, la prolifération des armes de destruction massive, l'instabilité que les Etats en crise font courir à leurs voisins. Nous devons poursuivre l'approfondissement de notre dialogue stratégique.

Ces dernières semaines, la crise iraquienne a montré à quel point la relation personnelle d'amitié qui nous lie de longue date, et les contacts directs qu'elle facilite, étaient utiles pour aborder ensemble les questions internationales les plus sensibles et œuvrer conjointement pour faire triompher notre vision commune d'un monde stable, pacifique et respectueux du droit. J'espère, sur ces sujets aussi, pouvoir rester en contact étroit avec vous afin de promouvoir cette approche commune.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.